

# *Les médias étasuniens font une large place au discours d'Obama au peuple cubain*

---



La Havane, 23 mars, (RHC).- Les médias étasuniens ont fait une large place au discours que le président Obama a prononcé hier devant un millier de représentants de la société civile cubain au Grand Théâtre de La Havane, Alicia Alonso.

Les sites Web des journaux The New York Times, USA Today, The Hill, The Christian Science Monitor, El Nuevo Herald, The Washington Post et la chaîne de télévision NBC news, entre autres, ont diffusé en direct le discours du président.

Le Washington Post a titré à la une sur une des phrases prononcées par Obama: «Je suis venu pour laisser en arrière les derniers vestiges de la Guerre Froide». L'article du Washington Post s'étend sur le discours dans lequel Obama a reconnu que la politique de blocus, adoptée officiellement en 1962 et renforcée depuis par les administrations qui se sont succédées à la Maison Blanche n'a pas eu les résultats escomptés.

De son côté, USA Today a décrit les principaux points du discours d'Obama et il a mis l'accent sur sa promesse d'ouvrir un nouveau chapitre dans l'histoire des relations entre Cuba et les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/88237-les-medias-etasuniens-font-une-large-place-au-discours-dobama-au-peuple-cubain>



**Radio Habana Cuba**